

Pour diffusion immédiate

Le Pôle Franchises du Groupe MOBILITAS se renforce avec Architéa Groupe

Le Groupe MOBILITAS a décidé d'investir dans le capital du premier réseau de contractants généraux en France, **Architéa**, spécialiste de la **conception, la rénovation, l'extension et l'aménagement**.

Cette alliance permettra à Architéa de bénéficier de l'expertise du Groupe MOBILITAS, ETI d'envergure internationale, pour accélérer son expansion et créer des synergies avec **les différentes marques du Groupe MOBILITAS telles que Les déménageurs bretons, Démépool, AGS, Stockerseul.com**, aux services des particuliers et des entreprises.

C'est une étape stratégique, majeure dans le développement d'Architéa Groupe, reconnu pour son expertise dans l'accompagnement des particuliers et des professionnels dans leurs projets immobiliers, avec un interlocuteur unique, offrant une solution clé en main de la conception à la livraison des travaux.

Avec 23 implantations à travers la France, y compris en Outre-mer sur l'Île de la Réunion, Architéa Groupe vise à étendre son réseau d'experts du bâtiment, à accélérer le déploiement de ses innovations et à diversifier son offre pour mieux servir ses clients.

« *Nous sommes convaincus que cette alliance avec le Groupe Mobilitas nous permettra de renforcer notre position sur le marché de la rénovation et de proposer des solutions toujours plus innovantes à nos clients* » déclare le Comité de Direction d'Architéa Groupe.

Guidés par des valeurs communes et une ambition partagée de développement, Architéa Groupe et le Groupe MOBILITAS envisagent l'avenir avec passion et détermination, pour faire grandir **le premier réseau de contractants généraux**.

À propos du Groupe MOBILITAS

Fondé en 1974 et aujourd'hui dirigé par la troisième génération des familles Taïeb et Castro, le groupe MOBILITAS est une entreprise de taille intermédiaire (ETI) spécialisée dans la mobilité des biens et des personnes, l'archivage physique et numérique, et la préservation numérique des patrimoines. Le groupe, présent dans 104 pays, s'appuie sur son réseau en propre d'une part et sur ses agents exclusifs d'autre part pour offrir à ses clients un service hors pair dans tous ses secteurs d'activité. Le long terme reflète sa philosophie et sa culture qui guident ses grandes décisions entrepreneuriales et d'investissements. Des décisions qui façonnent et renforcent régulièrement le groupe pour l'amener vers de nouveaux process, de nouveaux métiers, de nouveaux horizons.

Contact presse MOBILITAS press@mobilitas.org

À propos de Architéa Groupe

Premier réseau de contractants généraux en France, Architéa accompagne particuliers et professionnels dans leurs projets immobiliers de rénovation, d'aménagement et d'extension, en tant qu'unique interlocuteur, à travers une offre globale, de la conception à la livraison des travaux clé en main, et une garantie décennale tous corps d'état. Pionnier d'un modèle unique et performant, le premier réseau de contractants généraux place l'innovation et l'excellence au cœur de son développement et s'appuie, au quotidien, sur l'expertise de ses franchisés pour co-construire un réseau d'avenir. Fort d'une expérience de plus de 20 ans dans le bâtiment, Architéa Groupe ambitionne de s'imposer comme le leader du marché de la rénovation en tant que contractant général, au travers de ses deux marques, Architéa et ArchiPharma.

Contact presse Architéa : q.depoorter@architea.fr